



Beschlussauszug

aus der
34. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz
vom 26.10.2023

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Herr Biedenweg berichtet, dass der Hauptausschuss im Berichtszeitraum nicht getagt hätte.

Aus dem nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung wurden folgende Beschlüsse gefasst:

- Ankauf von Straßenflächen in der Waldstraße zum rückständigen Grunderwerb – abgelehnt
- Erweiterung eines bestehenden Erbbaurechtsvertrages
- Vergaben:
 - o Austausch einer Heiztherme für das Gebäude der Feuerwehr
 - o Fassadenreinigung bzw. Anstrich des Gebäudes der FFW Ückeritz
 - o Auftragsvergabe für die Installation einer Tiefbrunnenpumpe für den Löschwasserbrunnen in der Fischerstraße
 - o Auftragsvergabe für die Installation einer Tiefbrunnenpumpe für den Löschwasserbrunnen auf dem Campingplatz
 - o Auftragsvergabe für den Einbau eines zusätzlichen Sektionaltores in das Gerätehaus der Feuerwehr
 - o Auftragsvergabe zum Auffüllen und Verdichten der Straßenbankette ab PP Ückeritz bis zu den Angelteichen und von der der Abfahrt Fischerstraße bis Stagnieß
 - o Vergabe von Planungsleistungen für den Bebauungsplan Nr. 11 für das Sondergebiet „Touristische Infrastruktur – Ortsmitte“ der Gemeinde Ückeritz
 - o Vergabe der Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.12.2023 durch den Wirtschaftsprüfer
 - o Beschluss über die außerordentliche Beendigung eines Beschäftigungsverhältnisses

Im Ort wurden bereits kleinere Unterhaltungsmaßnahmen angeschoben.

Es gab Vorberatungen in Bezug auf die Kurabgabe. Hierzu werden noch weitere Beratungen zusammen mit anderen Seebädern für 2024 stattfinden.

Im November wird noch eine Sondersitzung zum Eigenbetriebsleiter stattfinden, parallel dazu hat der Eigenbetrieb und der Betriebsausschuss am Wirtschaftsplan gearbeitet. Ebenso zusammen mit der Verwaltung den Haushalt zur ersten Lesung vorbereitet.

Montag fand im Amt die Bürgermeisterberatung zusammen mit dem Landrat statt. Kreisstraßen waren ein großes Thema – hier hat Ückeritz allerdings keine Probleme.

Letzte Woche, so Herr Biedenweg, fand die Eröffnung der Wildwochen statt.

Der Weg am Friedhof wurde instandgesetzt.

Abschließend noch ein wichtiger Hinweis aus dem Eigenbetrieb nach dem Sturm - der Weg zum Utkieck/Strandklause musste leider gesperrt werden und dieses auch weiterhin. Herr Biedenweg

bittet alle Anwesenden dort nicht langzugehen, es hängt zu viel Totholz in den Bäumen, welches herabstürzen könnte.